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Abstract 

Die Bachelorarbeit gibt einen Überblick über den aktuellen Forschungsstand zum Thema 

Dark Tourism. Dabei wird geklärt, wie ‚dunkler Tourismus‘ definiert werden kann und die Ka-

tegorisierungsmöglichkeiten seiner Erscheinungsformen untersucht. Ferner erforscht die 

Arbeit das Zusammenspiel von Angebot und Nachfrage. Wie das Wort ‚dunkel‘ bereits an-

deutet, handelt es sich hierbei nicht um den typischen Freizeittourismus, weshalb in einem 

letzten Kapitel Herausforderungen und moralische Konflikte diskutiert werden, die durch jene 

Aktivitäten entstehen können. 

The bachelor thesis provides an overview about the current state of research on dark tour-

ism. It clarifies how dark tourism can be defined and examines the categorization possibilities 

of its manifestations. The work also explores the interplay between supply and demand. As 

the word ‘dark’ suggests, this is not the typical leisure tourism, which is why in a final chapter 

debates and moral conflicts that may arise from those activities are going to be discussed. 
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